

El superintendente de Educación Superior visitó la Ufro para monitorear situación

AYUDA. Acompañarán ejecución del ajuste presupuestario.

El superintendente de Educación Superior, José Miguel Salazar, visitó esta semana la Ufro, en el marco de las acciones de monitoreo que ha desarrollado la institución desde abril de este año, luego de identificar los problemas fi-

nancieros de la casa de estudios. "En Temuco nos reunimos con representantes de los distintos estamentos que conforman la universidad. Este diálogo nos permitió conocer sus perspectivas, enfatizando la necesidad de un esfuerzo conjun-

to para abordar la compleja situación financiera que enfrenta la Ufro", dijo Salazar.

Agregó que "las autoridades de la universidad han asumido, de manera autónoma, la implementación de un riguroso plan de ajuste financiero,

diseñado para alcanzar el equilibrio necesario que permita resguardar la sostenibilidad de la institución a largo plazo. Como Superintendencia, queremos transmitir a los estudiantes, sus familias y a toda la comunidad de La Araucanía, nuestro firme compromiso con el resguardo del dere-

cho a la educación. Estaremos monitoreando y acompañando de cerca la ejecución de este plan financiero, asegurándonos de que las medidas comprometidas por las autoridades de la universidad se cumplan. Nuestro principal objetivo es colaborar en la búsqueda de soluciones que permitan fortalecer la educación superior en nuestro país, asegurando que la Ufro continúe desempeñando su valioso rol en la formación de profesionales para la región y el país". **CS**

SUPERINTENDENCIA DE EDUCACIÓN SUPERIOR



EL SUPERINTENDENTE JOSÉ MIGUEL SALAZAR.